



## SECRETARÍA DE INFORMACIÓN Y PROPAGANDA

Comunicado: 28- 2015

México D.F., a 8 de abril de 2015

### Quiero ser diputada para estar cerca de la gente: Laura Elena Herrejón.

- Presenta el programa “Azcapotzalco, Cuna de Triunfadores”

“Chintolola” de nacimiento, con más de 20 años de lucha social, Laura Elena Herrejón, candidata a diputada por el Distrito 3 federal del Partido Revolucionario Institucional, se comprometió a realizar una campaña de propuestas y resultados.

“Yo quiero ser diputada para estar muy cerca de la gente a través de una legislación ciudadana”, manifestó durante la conferencia de prensa donde dio a conocer el programa “Azcapotzalco, Cuna de Triunfadores”, proyecto que fortalecerá la convivencia entre ciudadanos, la reconstrucción del tejido social y la identidad de los vecinos de la delegación:

“La finalidad de este proyecto es conocer y difundir las historias de superación de los *triunfadores* de Azcapotzalco, de gente común que a base de esfuerzo han cumplido sus metas y

alcanzado el éxito, siendo un ejemplo para sus vecinos”, explicó.

Herrejón informó que para participar en este programa se puede consultar en la página [www.cunadetriunfadores.com](http://www.cunadetriunfadores.com), en la cual los vecinos podrán presentar sus propuestas hasta el 20 de mayo, y el día 23 se realizará un magno evento para reconocer a los triunfadores. Asimismo agradeció a la doctora Gabriela Goldsmith (presidenta de Código Ayuda, A.C.) por impulsarla a concretar este proyecto de reconocimiento vecinal.

Indicó que durante su campaña a diputada federal se comprometerá a promover una Ley de Ayuda a Víctimas de la Delincuencia, a fin de lograr una mejor impartición de la justicia; una Ley General de Participación Ciudadana, que vea temas importantes como es, las estrategias de prevención del delito para abatir la inseguridad, “pues está demostrado que la tranquilidad no sólo se logra con más policías, patrullas o chalecos antibalas, sino con la integración de la sociedad a partir del núcleo de la familia”, afirmó.

Asimismo se comprometió a vigilar la aplicación de los recursos en obras que beneficien a los ciudadanos y no sirvan para el lucimiento personal, para ello, propuso vigilar el gasto y etiquetar recursos para que no sean desviados o utilizados en fines distintos para los que fueron asignados.

La abanderada a diputada federal priísta indicó que desde el domingo pasado empezó a recorrer junto con su compañera de fórmula, Gabriela Reyes Meléndez, y con organizaciones de la Sociedad Civil cada una de las calles de las 66 colonias del distrito 3 federal de la delegación Azcapotzalco:

“Nos llevará tiempo, pero nuestro compromiso es tocar puertas y escuchar de viva voz las demandas de la población, para

2

trabajar por lo que la gente quiere y así construir una Ciudad para Todos”, concluyó.

---0---